



ΣCBV
mudac
PHOTO
ELYSEE

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Tatyana Franck, directrice de Photo Élysée à Lausanne, rejoint une prestigieuse institution internationale basée à New York, le French Institute Alliance Française (FIAF)

Tatyana Franck, actuellement directrice de Photo Elysée, musée cantonal pour la photographie à Lausanne, vient d'être appelée à de prestigieuses fonctions aux États-Unis. Elle a par conséquent annoncé sa démission pour le début d'année 2022 pour prendre de nouvelles responsabilités à la tête du French Institute Alliance Française, une grande organisation pluridisciplinaire à but non lucratif.

L'État de Vaud et la Fondation Plateforme 10 regrettent le départ de Tatyana Franck et tiennent à saluer le remarquable travail qu'elle a mené pendant 7 années pour faire vivre Photo Elysée tout en présidant à son intégration dans Plateforme 10, le nouveau quartier des arts de Lausanne.

Sous la direction de Tatyana Franck, Photo Elysée s'est développé considérablement en termes de renommée et d'enrichissement des collections cantonales (donation fonds Sabine Weiss, Jan Groover et Olivier Föllmi), de nouveaux partenariats et mécènes, d'ancrage local et de rayonnement international. Sa vision stratégique, son sens du service public et sa personnalité ouverte et participative ont été déterminants pour faire de Photo Elysée un lieu incontournable de la vie culturelle vaudoise. Durant son mandat et grâce à sa vision innovante de l'art au service de tous les publics et la tenue d'expositions prestigieuses – *La Mémoire du futur : dialogues photographiques entre passé, présent et futur* (Lausanne) ; *Charles Chaplin, A Vision* (Shanghai) ; *Jan Groover. Laboratoire des formes* (Lausanne/Bologne/Paris) ; *Hybrides, le Corps comme Imaginaire* (Mexico) ; *La Beauté des Lignes* (Lausanne/Barcelone/Paris) ; *Unfamiliar Familiarities. Views over Switzerland* (Winterthur/Lausanne) ; *Nicolas Savary. Conquistador* (Lausanne/Bulle) ... – Photo Élysée a notamment vu sa fréquentation augmenter et son public se diversifier. Tatyana Franck a par ailleurs joué un rôle moteur et particulièrement actif dans le cadre de l'ambitieux projet culturel de l'État de Vaud Plateforme 10.

« Nous sommes attristés du départ de Tatyana Franck mais également fiers de constater que nos talents sont valorisés à l'international. Nommée en 2014, Madame Franck a accompli un important travail qui permet aujourd'hui à Photo Elysée d'écrire une nouvelle page de son histoire pour intégrer bientôt le magnifique ouvrage réalisé par les architectes Aires Mateus. Nous l'en remercions sincèrement et, en nous réjouissant de poursuivre notre collaboration avec elle dans un autre contexte, nous lui souhaitons plein succès pour la



poursuite de sa carrière », déclare Olivier Audemars, président de la Fondation Plateforme 10.

Tatyana Franck, directrice de Photo Ellysée, indique quant à elle : « Je quitte le musée pour relever de nouveaux défis professionnels qui s'annoncent aussi passionnants que la riche expérience que j'ai eu la chance de vivre à Photo Ellysée. Ces 7 années passées au service du musée, de son rayonnement et de la culture au sens large ont été très enrichissantes et je suis fière de tous les projets réalisés avec mes équipes ».

Le bâtiment de Photo Ellysée et du mudac (musée cantonal de design et d'arts appliqués contemporains) vient d'être achevé. Dès maintenant, la phase d'emménagement se met en place avant l'ouverture des premières expositions de photographie et de design en 2022.

La mise au concours du poste de directrice ou directeur de Photo Ellysée membre du Conseil de direction de la Fondation Plateforme 10, qui devrait être en poste pour l'été 2022, sera lancée prochainement. Jusqu'à son départ, Tatyana Franck assurera la transition en collaboration avec Patrick Gyger, Directeur général de Plateforme 10. Un intérim sera ensuite assuré pour accompagner Photo Ellysée dans les prochains mois cruciaux qui doivent conduire à son ouverture sur son nouveau site. La nomination de cette personne *ad interim* interviendra dans les prochains jours.

Lausanne, le 16 novembre 2021

Renseignements complémentaires :

Olivier Audemars, Président de la Fondation Plateforme 10, + 41 79 202 17 89

Patrick Gyger, Directeur général de Plateforme 10, +41 76 238 53 84

Tatyana Franck, Directrice de Photo Ellysée, +41 78 696 47 41